

## ABSTRAK

### **PENINGKATAN KETERAMPILAN MENULIS NARASI DENGAN MENGGUNAKAN MODEL *COOPERATIVE INTEGRATED READING AND COMPOSITION* (CIRC) DI KELAS V SD NEGERI 22 LEMBAH MELINTANG**

**OLEH : Irawati, 2013 :**

Penelitian ini diletarbelakangi oleh rendahnya keterampilan menulis narasi siswa kelas V SD Negeri 22 Lembah Melintang, karena (1) sedikitnya kata dan kalimat yang mampu ditulis siswa pada kertas yang disediakan guru, (2) siswa tidak dapat mengekspresikan perasaan, ide, dan gagasan mereka dengan media tulisan, (3) Siswa cenderung menuangkan ide secara acak, tidak sesuai dengan topik, dan tidak terencana dengan baik. Permasalahan penelitian adalah bagaimana peningkatan keterampilan menulis narasi dengan menggunakan model *cooperative Integrated Reading and Composition (CIRC)* di kelas V SD Negeri 22 Lembah Melintang. Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan peningkatan keterampilan menulis narasi dengan menggunakan metode *Cooperative Integrated and Composition (CIRC)* di Kelas V SD Negeri 22 Lembah Melintang pada tahap pra menulis, saat menulis dan pasca menulis.

Jenis penelitian ini adalah PTK dengan menggunakan pendekatan kualitatif dan kuantitatif. Subjek penelitian adalah guru dan siswa kelas V SD Negeri 22 Lembah Melintang yang berjumlah 20 orang. Data penelitian ini diperoleh dengan menggunakan lembar observasi dan lembar penilaian. Penelitian ini dilakukan dua siklus, masing-masing siklus dilakukan satu kali pertemuan, yaitu pada tahap pra menulis, saat menulis dan pasca menulis.

Hasil penelitian dari setiap siklus yang dilaksanakan dalam penelitian ini mengalami peningkatan yaitu pada tahap pra menulis siklus I diperoleh rata-rata sebesar 61 dan mengalami kenaikan pada siklus II sebesar 78. Pada tahap saat menulis siklus I diperoleh rata-rata sebesar 69 dan pada siklus II diperoleh rata-rata sebesar 78. Pada tahap pasca menulis pada siklus I diperoleh rata-rata sebesar 61 pada siklus II diperoleh rata-rata sebesar 83. Dapat disimpulkan bahwa dengan menggunakan metode CIRC dapat meningkatkan keterampilan menulis narasi di kelas V SD Negeri 22 Lembah Melintang.